

Cuba ratifica interés de cooperación con Unión Económica Euroasiática



Foto: PL

La Habana, 13 dic (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, ratificó este viernes el interés de su país de continuar ampliando y diversificando la cooperación con la Unión Económica Euroasiática (UEEA).

Al intervenir de manera virtual en la reunión del Consejo Intergubernamental Euroasiático, el jefe de Gobierno manifestó la voluntad de trabajar por el establecimiento de una nueva arquitectura económica y financiera internacional, más justa e inclusiva.

Al respecto, resaltó que Cuba «ha estrechado su relación con la Unión y, más recientemente, con los BRICS, a cuya Cumbre en Kazán, el pasado mes de octubre, asistimos representados por nuestro canciller Bruno Rodríguez».

Marrero señaló que el Tercer Foro Económico Euroasiático confirmó las múltiples oportunidades existentes para el fortalecimiento de las relaciones de negocios entre las empresas cubanas y las de la Unión.

Recordó que entre los principales resultados del evento se acordó avanzar en el intercambio sobre los proyectos presentados en los sectores de la farmacéutica y la biotecnología, producción de alimentos e industria en general.

«El Tercer Foro Económico Euroasiático, sin dudas, constituyó la plataforma para pasar revista a la labor realizada, así como evaluar las perspectivas y prioridades de desarrollo de la Unión», afirmó.

El primer ministro destacó que la firma de un acuerdo de cooperación entre la Cámara de Comercio de Cuba y el Consejo Empresarial de la Unión, debe constituirse en un instrumento de beneficio mutuo y contribuir al mejor conocimiento de los respectivos sectores empresariales.

Durante su intervención, agradeció la inclusión de la Universidad de La Habana, en calidad de observadora, en el Consorcio Científico y Educativo de la Red Euroasiática de casas de altos estudios.

Subrayó que este suceso constituye un honor y una alta responsabilidad, que reafirma el carácter prioritario de la cooperación multilateral con Cuba y la intención de profundizar la interacción en todas las áreas de interés mutuo.

Sobre la cuadragésima edición de la Feria Internacional de La Habana, señaló que aunque el evento concluyó antes de lo previsto por el huracán Rafael, se pudo presentar una actualización de la cartera de oportunidades de negocios en nuestro país, que abarca 607 proyectos de inversión.

El jefe de Gobierno se refirió además a la importancia que le confiere Cuba a la formación del Plan Conjunto de Colaboración para el período 2025-2030.

«Ratificamos, nuestra voluntad e interés en su firma en el primer trimestre de 2025, en el contexto de la celebración de la Cuarta Sesión de la Comisión Conjunta Cuba-UEEA, en Moscú», añadió.

En nombre del pueblo y Gobierno cubanos, el primer ministro transmitió el agradecimiento a todos los Estados que conforman la Unión por su inquebrantable apoyo al reclamo internacional para que cese el bloqueo impuesto por Estados Unidos y por la exclusión de la isla de la unilateral lista de países patrocinadores del terrorismo. (PL)



Radio Habana Cuba